

Hinweise zur Prüfungsanmeldung / Regulations for exam registration Sommersemester 2025

Sehr geehrte Studierende,

das Prüfungsangebot des aktuellen Semesters wurde durch Ihre Fakultät veröffentlicht. Bitte lesen Sie die nachstehenden Hinweise zur Prüfungsanmeldung aufmerksam und berücksichtigen Sie Ihre Prüfungsfristen.

In der Zeit vom **21.04. – 04.05.2025** (05.05. – 11.05.2025 Nachfrist) müssen Sie sich zu allen Prüfungen, die Sie im Sommersemester 2025 ablegen möchten, anmelden. Eine Anmeldung nach dem 11.05.2025 ist ausgeschlossen (§19 Abs.1 Rahmenprüfungsordnung (RPO))! Für Prüfungen im dritten Versuch (zweite und letzte Wiederholung) werden Sie von Amts wegen angemeldet (§ 19 Abs. 1 (RPO)).

In der Regel müssen Sie in jedem Semester Prüfungen an der Hochschule Stralsund ablegen, um Ihr Studium erfolgreich abschließen zu können. Einen Überblick über alle Prüfungen der Pflicht- und Wahlpflichtfächer und den Regelprüfungsterminen gibt Ihnen Ihre Fachprüfungsordnung.

Alle Prüfungen müssen spätestens zwei Semester nach dem Regelprüfungstermin erstmals angemeldet und abgelegt werden, falls Prüfungen nicht angemeldet oder nicht abgelegt werden, gelten sie als nicht unternommen und der 1. Versuch wird mit 5,0 (nicht bestanden) bewertet (§17 Abs.1 RPO). **Die erste Wiederholungsprüfung muss spätestens im dritten Semester nach dem in der Fachprüfungsordnung festgelegten Regelprüfungstermin abgelegt werden** (§ 21 Abs. 3 RPO).

Zur Anmeldung nutzen Sie das Studien- und Prüfungsportal unter <https://sup.hochschule-stralsund.de>.

ALLGEMEINE HINWEISE:

1. Auflagenfächer im Masterstudiengang melden Sie ausschließlich über das Online- Portal an. Falls Ihnen ein Modul nicht angezeigt wird, wenden Sie sich rechtzeitig an Ihr Studienbüro. Beachten Sie die Einhaltung der Frist, entscheidend ist Ihre Online-Anmeldung.
2. Zusatzfächer (= frei gewählte Module anderer Studiengänge/Fakultäten) melden Sie ausschließlich über das Online-Portal an. Falls Ihnen ein Modul nicht angezeigt wird, wenden Sie sich mit der Angabe des Studiengangs und des Modul-Codes rechtzeitig an Ihr Studienbüro. Es wird die Online-Anmeldung eingerichtet. Beachten Sie die Einhaltung der Frist, entscheidend ist Ihre Online-Anmeldung.
3. Prüfungen zur Notenverbesserung melden Sie bitte formlos und schriftlich (per E-Mail oder Post) in der oben genannten Frist über das Studienbüro an.
4. Falls Sie einen genehmigten Nachteilsausgleich für Prüfungen haben, wenden Sie sich rechtzeitig (wir empfehlen mit Prüfungsanmeldung) an Ihre Prüfer*innen, damit die Form des Nachteilsausgleiches in der Prüfungsplanung berücksichtigt werden kann.
5. Gemäß § 21 Absatz 3 letzter Satz der Rahmenprüfungsordnung (RPO) sind Prüfungen im dritten Versuch (zweite Wiederholung) im nächsten regulären Prüfungssemester nach dem zweiten Versuch (erste Wiederholung) abzulegen. Diese Prüfungen gemäß §19 Absatz 1 RPO werden von Amts wegen angemeldet.
6. Wenn Sie einen Ihrer insgesamt vier Zusatzversuche (4. Versuch) nutzen möchten, stellen Sie einen formlosen Antrag und reichen diesen in Ihrem Studienbüro ein. Beachten Sie die Einhaltung der Frist, entscheidend ist der Eingang Ihres Antrages (§21 Abs. 5 RPO).
7. Abschlussarbeiten melden Sie nicht über das Portal an. Hier nutzen Sie bitte das entsprechende Formular. Auch bei der Anmeldung der Abschlussarbeit beachten Sie die Prüfungsfristen für den 1. bzw. 2. Versuch (§19 Abs. 2, §21 Abs. 2 in Verbindung mit §24 RPO)
8. Alle Prüfungen werden in anonymisierter Weise abgenommen. Das bedeutet, dass Sie Ihre Matrikelnummer unbedingt wissen und bei jeder Prüfung eindeutig angeben müssen. Nehmen Sie Ihre HOST-Card zu jeder Prüfung mit (Prüfen Sie da unbedingt auch die Aktualität und Lesbarkeit aller Angaben).
9. Eine Abmeldung von Prüfungen im ersten und zweiten Versuch ist bis zu einem Tag vor dem Beginn jeder Prüfung möglich (§23 Abs. 1 RPO).

Hinweise zur Prüfungsanmeldung / Regulations for exam registration Sommersemester 2025

Bei Fragen wenden Sie sich gern an Ihr Studienbüro.

Regulations for exam registration

Dear students,

the list of exams is published on the message board of your school. Please read the following instructions carefully and take your examination deadlines into account!

In the period from **21.04. – 04.05.2025** (05.05. – 11.05.2025 grace period) you have to register for all exams of the summer semester 2025 you want to take. An extension of the registration deadline after 11.05.2025 is excluded! For examinations in the third attempt (second and last repetition) you will be registered ex officio (§ 19 Abs. 1 (RPO)).

As a rule, you must take examinations at Stralsund University of Applied Sciences in each semester in order to successfully complete your studies. An overview of all examinations in the compulsory and elective subjects and the regular examination dates can be found in your subject examination regulations.

All examinations must be registered for and taken for the first time **no later than two semesters after the regular examination date**. If examinations are not registered for or not taken, they are deemed not to have been taken and the first attempt is graded with 5.0 (failed). The first repeat examination (2nd attempt) must be taken **no later than in the third semester after the regular examination date** specified in the subject examination regulations.

Please register for your exams using the online portal at <https://sup.hochschule-stralsund.de>.

General information:

1. For subjects with special obligations in the Master's degree program, please use the online portal. If a module is not displayed, contact your study office in time. Please note that the deadline must be observed; your online registration is decisive.
2. To register for additional subjects (= freely chosen modules of other study programs/faculties), please use the online portal. If a module is not displayed, contact your study office in time with the indication of the study program and the module code. Online registration will be set up. Please note the deadline, your online registration is decisive.
3. Examinations for grade improvement please register in writing (by e-mail or mail) via the study office by the deadline mentioned above.
4. If you have an approved disadvantage compensation for exams, please contact your examiner. We recommend that you do this directly with your exam registration. This way, the form of disadvantage compensation can be considered when scheduling exams.
5. According to § 21 paragraph 3 last sentence of the Framework Examination Regulations (RPO), examinations in the third attempt (second repetition) are to be taken in the next regular examination semester after the second attempt (first repetition). These examinations according to §19 paragraph 1 RPO are registered ex officio.
6. If you would like to use one of your four additional attempts (4th attempt), please submit an informal application to your study office. Please note that the deadline must be met; the date of receipt of your application is decisive (Section 21 (5) RPO).
7. You do not register the Bachelor or Master thesis via the portal. For registration, please use the corresponding form here. When registering your thesis, please also observe the examination deadlines for the 1st or 2nd attempt.

Hinweise zur Prüfungsanmeldung / Regulations for exam registration Sommersemester 2025

8. All exams will be taken anonymously. This means that you must know and provide your matriculation number for each exam. Take your HOST Card with you to every exam (Be sure to check that all information is up to date and legible).
9. Deregistration from exams (1st and 2nd attempt) is possible until one day before each examination starts.

If you have any questions, please do not hesitate to contact the Student Support Center